



Bezirksvertretungssitzung 16. September 2020

A N T R A G

der Bezirksrätinnen und Bezirksräte der Grünen:

Die zuständigen Magistratsdienststellen der Stadt Wien mögen das Wartehäuschen der Autobusstation der Linie 92A beim Goethehof begrünen.

Begründung: klimawirksame Maßnahme zur Reduktion von Hitzeinseln; Die Busstation steht exponiert und bietet kaum Schatten. Die Bäume, die für die gefällten Bäume vor dem Goethehof gepflanzt wurden, bieten in den nächsten Jahren noch keinen Schatten.

Mag. ^a Heidemarie Sequenz
Klubobfrau der Grünen Donaustadt